



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RR.PP.

"Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación"



NOTA DE PRENSA N° 013 - 2015-GR.CAJ/DC.RR.PP

Construcción de Hospital II-2 de Jaén alcanza 91% de avance

Autoridades y equipos técnicos del Gobierno Regional Cajamarca realizan acciones de trabajo para la transferencia y funcionamiento de moderno hospital.

El viernes 23 de enero, equipos del área de Ingeniería, Estudios, Sostenibilidad y Promoción de la Inversión de la Ejecutora de Programas Regionales (ProRegión) del Gobierno Regional de Cajamarca, acompañaron al director ejecutivo, Ing. Luis López Aguilar a una inspección técnica sobre el avance de los trabajos del Hospital II-2 de la provincia de Jaén.

A la comisión regional también se sumaron, la Gerente Regional de Desarrollo Social Dra. Sara Palacios Sánchez y el sub-gerente Carlos Mendoza Díaz; así como la gerente sub-regional de Jaén, Dra. Zulema Chilón y equipo técnico. La comisión fue recibida por representantes de la empresa contratista y supervisora.

Durante el recorrido por las instalaciones se pudo comprobar que el avance físico de construcción de la infraestructura es de 91%, mientras que la ejecución total del proyecto llega a 41% (Construcción de infraestructura y equipamiento). El presupuesto total asciende a 72 millones de soles.

Mientras avanza la construcción e implementación del proyecto; la Unidad Ejecutora de Programas Regionales, la Gerencia Regional de Desarrollo Social, Dirección Regional de Salud, DISA Jaén, Cuerpo Médico y Sociedad Civil realizan acciones de trabajo para la transferencia y funcionamiento de moderno hospital.

Luis López Aguilar, afirmó que construcción de obra de impacto es producto de las gestiones permanentes del presidente regional de Cajamarca, Gregorio Santos Guerrero, del presidente encargado (e), Porfirio Medina Vásquez, equipo técnico y político interesados en seguir disminuyendo las brechas en salud en la región Cajamarca.

Cabe indicar que, las autoridades regionales también se reunieron con los alcaldes provinciales, Jorge Urquía de la provincia de Celendín, y Walter Prieto Maitre, de Jaén, quienes abordaron temas relacionados al cierre de proyectos de electrificación rural PAFE III y PRER. En trabajo mancomunado intervendrán para que obras de impacto culminen con la aceptación social pertinente.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RR.PP.



"Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación"

Para la provincia de Celendín hay un paquete de proyectos de pre-inversión por más de 60 millones de soles orientados a electrificación que permitirá tener una cobertura en el 98% de la población provincial.

(Fuente PROREGION)

Cajamarca, 26 de enero de 2015

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA